
ので体力も回復でき再び登り始めることが出

来ました。ようやく山小屋に着いたときは計画

より２時間ほど遅れていました。その後の行程

を大幅に変更せざるを得ませんでしたが、表銀

座縦走路を歩くことが出来、燕岳・大天井岳に

も登ることが出来ました。特に燕岳から見た朝

日は今まで見た朝日の中で最高だと感じまし

た。計画通りにはいきませんでしたが、良い旅

になったと思います。この旅で学んだことは、

計画通りに進まなくても、行ったり来たりを繰

り返しても、諦めず進もうと思うことで何かし

らの結果（例えそれが失敗に終わったり、途中

で断念しても）が残ることが大事で、それを次

に生かすことで少しは進歩できるのかな？と

感じたことです。  

私は今、県北で産業カウンセラーの無料相談

会を開催したい思い活動しています。県北では

あまり産業カウンセラーという存在は周知さ

れていないと感じています。まずは知って貰う

ことから始めたいと思い、そのためには県北で

の無料相談会の開催が必要だと感じたからで

す。「悩んでいる人の力になってくれるんだな

ぁ」と思って戴ければ、産業カウンセラーにな

りたいと思う方も出てくるかもしれません。全

く計画通り（登録カウンセラーの取得、カウン

セラーとしての経験など）には進んでいません

が、少しずつ進むことで私が実行できなくても  

引き継いでくださる方

が出ることに期待し、今

回の登山を思い出しな

がら精進したいと考え

ています。  

 

 

  

秋田県内在住の産業カウンセラーの皆さん、こんにちは！  回覧板秋号をお届けします！  

思うこと 

阿部 哲也  

9月のシルバーウイークに夏休みを取ったこと

で９日間と長い休みになったため、以前から考え

ていた山行を実行することにしました。初めての

宿泊登山でしたので、荷物を少なくするため山小

屋泊を選択しました。ネットで色々調べ、評価が

高かった燕山荘へ泊まるべく、北アルプス表銀座

縦走コースを選択しました。一般的にこのコース

は、中房温泉登山口から燕岳へ行き、大天井岳、

常念岳を経由し、一ノ沢登山口へ降りる２泊３日

のコースですが、体力に自信が無い私は、途中の

くさり場等を重いリュックを背負っての行動は

難しいと考え、燕山荘へ２泊して大天井岳には燕

山荘からのピストンで登ることを選びました。本

来で言う縦走にはなりませんが、表銀座から槍ヶ

岳や穂高岳を観ることを優先したコースとしま

した。人気のコースのため連休は混雑が予想され

ることから、土日祝を避けて登ることとしまし

た。スマホの登山アプリで行程管理を行いながら

登ったのですが、登山道は思っていた以上に急登

（後で知ったのですが北アルプス三大急登の一

つです）で、また、初めての小屋泊との不安から

着替えや食料・交換レンズ等を必要以上にリュッ

クに詰めたため、標準タイムよりかなり遅れが出

てしまいました。その遅れを取り戻すためさらに

無理をしたことから次第に足が上がらなくなり、

山小屋の手前８００ｍの地点で動けなくなりま

した。偶然にもその地点にはベンチがあったた

め、４０分ほど荷物を降ろして休むことが出来た  



 

 

 秋田県運営部への問い合わせなどにご利

用ください。  

運営部長連絡先  080-9259-6005 

メール  jaico_akita●yahoo.co.jp 

スパムメール防止のため、●を＠に置き換え

てご利用ください  

 

 


